



Regierungsratsbeschluss vom 28. März 2017

Interpellation Nr. 9 André Auderset betreffend Kleinbasel ohne Schwimmbad;
schriftliche Beantwortung

P175075

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Antwortentwurf.

Begründung

Der Grosse Rat hat im Jahr 2015 13,2 Mio. Franken für die Teilsanierung von Gartenbad und Kunsteisbahn Eglisee und den Bau einer Traglufthalle über dem Schwimmbecken bewilligt. Die notwendigen umfangreichen Umbauten und Neubauten können nicht ohne Einschränkung des Betriebs durchgeführt werden. Der Ausfall des Schwimmbetriebs während einer Gartenbadsaison erscheint dem Regierungsrat angesichts der Investitionen und der künftig erweiterten Nutzung zumutbar. Die Schliessung des Schwimm- und Familienbeckens betrifft nur eine Saison. Der Regierungsrat erachtet es nicht als sinnvoll, das Frauenbad zeitweise für die allgemeine Nutzung zu öffnen. Das Frauenbad wurde im Jahr 2016 umgebaut und verfügt seitdem über kein Nichtschwimmerbecken mehr. Auch ist die Infrastruktur im Frauenbad (Garderoben, Duschen, Toiletten) nicht für eine allgemeine Nutzung ausgelegt.

